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ニコニコ BOX 会長あいさつ  会長 入口 博美 

 長手英記会員：妻がコーラスクラブの一員でありまして、

この度、紫明女子学院での活動が評価され、法務省か

ら表彰されました。（拍手！） 

前回例会は、月末で休会と致しました。 

最近の私は会長という立場上から、毎週火曜日は例会に

出席をしなければならないという感覚でおりますが、休会

が入ると、どうもロータリーモードが崩れてきます。次週例

会もお盆で休会となりますが、ロータリーモードを続けるよ

うにがんばり頑張りたいと思います。 

 土居栄治会員：前例会、欠席しました。 

 須藤丈：一昨日、娘が民謡の全道大会に優勝し、三冠

を達成しました。また、去年からキジの人工孵化に挑戦

しており、今年 40 個の卵のうち 1 個の卵が孵りました。

その記事（キジ）が千歳民報に。 
今年度は、新入会員の入会をハイピッチで勧めなければ

なりません。今年度の目標は最低１名以上の新入会員の

入会となっておりますが、7 月に柏田会員が入会されまし

た。しかし更に１名以上の入会を促進しなければならない

と思っています。 

 佐藤文雄会員：自分の不注意からゴルフカートが転倒

し、怪我をしてしまいました。ご迷惑とご心配をお掛けし

ましたが、おかげ様で元気復活です！ 

 入口博美会員：次男に子供ができ孫が増えました。ま

た、9 月 16、17 日に行うインディアン水車まつりの準備

に実行委員として頑張っています。（お爺ちゃん、オメデ

トー！） 

しかし、今までの間、何もしなかったわけではありません。

いろいろと声をかけてはいますが、入会がままならない原

因に、昼時の例会にはなかなか出席できないので、入会

は難しいという返答で終わることが多いのではないでしょう

か。我々の会員の中でも忙しい中、無理して出席をしてい

る方も多いと思います。従って、出席しやすい例会の設定、

つまり早朝例会、昼間例会、夜間例会を適宜に混ぜ合わ

せて行うなど、今後検討していかなければならない事項か

もしれません。 

 

 
本日のプログラム  

≪07-08 年度 第 2 回 クラブ協議会≫ 

緑化推進事業について（幹事 佐々木 俊英） 

指宿公園内での緑化事業計画の説明 さて、本日はクラブ協議会としてのプログラムであります。

佐々木幹事から検討事項を皆さんに投げかけますので、

全員参加型のクラブ運営という主旨にのっとり、よろしくお

願いいたします。本日の例会出席有り難うございます。 

 

会長・幹事会の報告（幹事 佐々木 俊英） 

今年度の IM は実施しない。6 クラブ合同例会の開催。 

  
地区社会奉仕委員会の報告（会長エレクト 井上 英幸）  

幹事報告 幹事 佐々木 俊英 

 

恵庭 RC から事務局移転のお知らせが届いています。 

 

 
委員会報告 IC・雑誌委員会 委員長 坂井 治 

「ロータリーの友」に目を通すことをお勧めします。RI 及び

地区、地方クラブの情報を直接入手できる唯一の媒体で

ありますので、有効活用しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 


